

« Un sacré défi technique à relever » :
Visite par le Président du Département du
chantier de reconstruction de la RD73 à la suite
d'un effondrement à proximité de Larodde

Plan stratégique
départemental
Horizon 2030

AXE 1

**FAIRE DU PUY-DE-DÔME
UN DÉPARTEMENT
OÙ IL FAIT BON VIVRE**

Lionel Chauvin, Président du Conseil départemental du Puy-de-Dôme, a procédé, lundi 17 juin 2024, à la visite du chantier de reconstruction de la RD 73, en présence de Michel Trignol, adjoint au maire de Larodde, Julien Gaydier, maire de Singles, et Alexandre Verdier, maire de Bagnols. Faisant suite à l'effondrement de la route survenu à proximité de Larodde, ce chantier se caractérise par une méthode innovante développée par des équipes réactives dans un contexte topographique très encaissé. Lionel Chauvin a ainsi décrit ce chantier comme étant « un sacré défi technique à relever ».

A la suite de l'effondrement dû aux fortes précipitations de la RD 73 sur une cinquantaine de mètres à proximité de Larodde, le Conseil départemental a entrepris de reconstruire avec la plus grande réactivité le tronçon concerné. Comme l'a déclaré le Président du Département durant la visite, ce chantier est, par ses caractéristiques, « un sacré défi technique à relever ». Consistant à la reconstruction complète d'un tronçon de route situé dans un relief très escarpé, ce chantier représente un peu plus de 1 600 m³ de décaissement de chaussée et de terrassement, qu'il a été décidé de remplacer désormais, au vu du contexte géologique, selon le principe de la terre armée, par 3 000 tonnes de graves non traitées de type pouzzolane (allégeant la structure) et 115 tonnes de matériaux enrobés.

Ce chantier d'un montant de 215 000 €, réalisé dans des délais courts (débutés le 10 juin, les travaux vont s'étaler sur 4 semaines seulement) pour limiter la gêne aux usagers, permettra de rétablir la mobilité des habitants du territoire, en la sécurisant de façon durable.